

Comme vous le savez aujourd'hui c'est ma dernière A.G., je parle pour notre association, à l'issu de cette Assemblée je ne serai plus président.

Si je mets un terme à cette responsabilité, c'est qu'à un moment il faut savoir arrêter, et c'est le moment.

Je vais prendre quelques minutes, pour faire un petit retour dans le temps. Nous sommes en 1964 et je décide de créer une association pour promouvoir, principalement, la pratique de l'haltérophilie.

Je ne suis pas un novice car j'ai 9 ans de pratique haltérophile en compétition et j'ai mon diplôme d'entraîneur.

Nous débutons à Marignane à 45 adhérents, notre principale activité l'haltérophilie en compétition.

En 1970, suite à une proposition de la municipalité de Saint Victoret nous avons emménagé dans une salle de 200m², à mettre en état. Toujours avec comme pratique l'haltérophilie et aussi la force athlétique en compétition, avec des succès et des titres.

Fin 1987 nous avons été invités à intégrer le complexe sportif du Comité d'établissement, dans une salle de 240 m² avec un petit équipement mais une bonne équipe. Depuis deux ans nous avons déménagé dans notre salle actuelle, de 320 m² plus une petite dépendance que le comité d'établissement a mise à notre disposition, j'en profite pour le remercier.

Autre point qui a son importance, en 2003 nous avons décidé de continuer à renouveler notre équipement mais avec du matériel haut de gamme fonctionnel et sécurisant surtout pour les nouveaux pratiquants. Après une visite dans une salle, avec José, nous avons choisit Technogym, actuellement leader mondial avec une très grande variété de gammes même dans le domaine médical.

Nous somme une association gestionnaire et nous fonctionnons comme une petite entreprise, les machines s'usent, évoluent pour avoir toujours du matériel au top, nous remplaçons le plus ancien avec un cycle d'une douzaine d'années, un peu plus actuellement, la cause un budget constant pour un parc un peu supérieur, grâce à notre nouvelle salle plus spacieuse que le C.E. nous a confiée.

A ce jour, notre patrimoine en équipement s'élève à environ 400 000 euros, à noter que nous le devons a un fonctionnement uniquement avec des bénévoles. Voilà le chemin parcouru depuis 55 ans de gestion.

Maintenant c'est une nouvelle équipe qui va prendre la suite, avec quelques anciens et je suis sur qu'ils continueront à développer notre belle réalisation.

Le commercial de Technogym, qui se rend dans beaucoup de salle, à chaque visite il nous complimente sur notre équipement, l'organisation, l'ordre mais aussi pour la qualité des locaux ou nous évoluons et de l'ensemble de ce magnifique Complexe Sportif en tout point.

J'ajouterai que la gestion d'une association comme la notre n'est pas un long fleuve tranquille, il y a des réussites, des joies mais aussi des épreuves, individuelles mais aussi quelques fois avec des organismes.

Un simple exemple, il y a 2 ans j'ai eu un différent avec un formateur de la fédé, qui venait d'une autre fédération Sportive. J'ai réglé le problème avec le Président et le secrétaire général, les connaissant depuis très longtemps. Je crois que cette personne ne me connaissait pas bien. Finalement il n'est pas directeur de la formation comme il espérait, mais dans une commission de mutation.

Un autre exemple, une personne dont nous avons refusé l'inscription en 2014, fait appel à un avocat, cela veut dire courrier, réunion, déplacement, finalement elle n'a pas eu gain de cause, toutes les règles avaient été respectés. Nous avons bénéficié de l'aide d'un avocat du C.E., que je remercie.

Cela pour vous dire que le Président est souvent seul devant les problèmes.

Je ne vais pas terminer sans remercier tous les dirigeants, Comité Directeur et responsables de salle qui se sont succédés mais pas seulement, aussi tous ceux qui nous aident au quotidien, c'est se que l'on trouve dans l'esprit associatif.

Je remercie le Comité d'établissement d'avoir été à notre écoute et mis à notre disposition les moyens pour nous permettre de nous développer, sans quoi rien n'aurait été possible.

Je ne vais pas oublier Andrée mon épouse, de m'avoir aidé, supporté au cours de toutes ces années, c'était les compétitions le weekend, les semaines de stages et j'en passe.

Je terminerai là. Merci de votre attention